



Panduan Perjalanan ke Asheville melalui Mata Rising Appalachia: Menikmati Kecantikan Alam dan Budaya Unik!

Description

Menjaga kreativitas: Rising Appalachia Menetapkan Lebih Banyak Waktu untuk Berkarya

Kehidupan seorang seniman tur tidak mudah. Karena itu, ketika grup musik Americana dan folk dunia Rising Appalachia mengumumkan bahwa mereka akan mengambil cuti kreatif dari tur untuk berkarya pada musik baru, hal itu merupakan langkah yang masuk akal. Setelah beberapa minggu menjalani istirahat global mereka, frontwomen Leah Song dan Chloe Smith mengumumkan album terbaru mereka, Folk and Anchor.

Proyek Album Baru: Folk and Anchor

Album ini akan menampilkan kumpulan lagu pengcoveran yang dipersembahkan oleh grup ini, mencakup lagu-lagu dari Bob Dylan, James Blake, Erykah Badu, Beyonce, dan lainnya. Folk and Anchor akan dirilis pada tanggal 17 Mei dan menampilkan gaya eklektik grup ini, mengundang pendengar lama dan baru dalam perjalanan musikal yang kaya.

Inspirasi di Balik Album

Leah Song menjelaskan, "Sebagai musisi folk, kami selalu terinspirasi oleh musik rakyat yang bukan milik kami sendiri." Mereka ingin menciptakan karya di mana semua pengaruh itu dapat ditampilkan di bawah satu atap. Dengan lagu pertama "The Bones" yang dirilis, dikatakan bahwa album ini akan memperlihatkan nuansa berbeda dari pop, folk hingga soul.

Panduan Wisata di Kota Asheville

Sebagai tempat tinggal mereka saat ini, Leah dan Chloe telah merangkum panduan perjalanan pribadi ke kota Appalachian kecil ini. Mereka merekomendasikan tempat-tempat seperti Dobra TeaHouse untuk minum pagi atau Malaprops Bookstore untuk petang yang menyenangkan.

Rekomendasi Tempat Makan dan Minum

Dijelaskan bahwa tempat seperti Zambra adalah tempat favorit mereka untuk makan, dan The Wedge Brewery adalah tempat bir terbaik di kota. Selain itu, rekomendasi hiking trail seperti Craggy Gardens/Shining Rock juga diberikan.

Meningkatkan Pertumbuhan Kota

Terkait dengan pertumbuhan kota yang pesat, Rising Appalachia merekomendasikan agar Dewan Kota Asheville dan penduduk setempat membantu agar kota ini tumbuh secara bijaksana. Dengan banyak orang pindah ke kota ini, penting untuk memiliki jalur sepeda, rumah yang terjangkau, dan pengelolaan air yang baik. Hal ini penting karena Asheville dipenuhi dengan orang-orang baik yang bekerja untuk memperbaiki keadaan ini.

Dengan demikian, cuti kreatif yang diambil Rising Appalachia dapat memberikan energi baru kepada musik mereka, sementara kehidupan sehari-hari di Asheville memberikan inspirasi bagi mereka untuk terus berkarya. Menunggu rilis album baru mereka akan menjadi pengalaman yang menarik bagi penggemar musik di seluruh dunia.

Ringkasan

Rising Appalachia mengumumkan bahwa mereka akan mengambil jeda kreatif dari tur untuk berkonsentrasi pada pembuatan musik baru. Mereka merilis album baru mereka, "Folk and Anchor," yang berisi koleksi lagu-lagu cover dari berbagai genre seperti pop, folk, dan soul. Single pertama dari album ini, "The Bones," juga telah dirilis. Di sela-sela istirahat artistik mereka di Asheville, mereka memberikan panduan perjalanan pribadi tentang kota tersebut. Bagaimana pendapat Anda tentang musik yang akan mereka hasilkan? Apakah Anda memiliki rekomendasi tempat-tempat favorit di Asheville? Jangan ragu untuk berbagi pendapat dan cerita Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)